

令和6年第14回恵那市教育委員会会議録

開催日時 令和6年12月20日(金) 午後3時00分～

開催場所 恵那市役所 西庁舎 4A会議室

出席委員	教 育 長	岡 田 庄 二
	教育長職務代理者	樋 田 千 史
	委 員	小 栗 秀 子
	委 員	西 尾 修 欣
	委 員	村 松 訓 子

説明のため出席した教育委員会事務局職員等

副教育長	工 藤 博 也
事務局長	鈴 村 幸 宣
事務局次長兼学校教育課長	丸 山 頼 彦
教育総務課長	瀬 瀬 千 尋
教育総務課総務係担当係長	志 津 博 光

日程第1	会議録署名者の決定
日程第2	会期の決定
日程第3	会議録の承認
日程第4	教育長の報告
日程第5	議事

議 事	案 件 名	結 果
議第41号	恵那市独立行政法人日本スポーツ振興センターの共済掛金の徴収に関する規則の制定について	可 決
議第42号	令和6年度12月補正予算その2(案)に関する意見について	可 決

開 会 (午後3時00分)

教育長 それでは、定刻になりましたので、令和6年第14回恵那市教育委員会定例会を始めます。お願いします。

1 会議録署名者の決定

教育長 日程第1、会議録署名者の決定です。小栗委員、村松委員、よろしくお願ひします。

2 会期の決定

教育長 日程第2、会期の決定。令和6年12月20日、1日間です。

3 会議録の承認

教育長 日程第3、会議録の承認。2つありますが、まずは、臨時会ではない方から何かあれば教えてください。お願いします。

西尾委員 局長さんの発言で6ページの下から4行目、「この子」とありますが、「こ」が1つ余分のような気がします。

教育長 「こ」を1個削って、「この子」に修正します。

西尾委員 それと次のページで、これも局長さんの発言ですが、上から7行目の「これは大学等やホームページ等」は、そういう表現でしたか。大学という表現だったかなど。

教育長 一度、確認します。

西尾委員 確認してください。

教育長 あとはよろしいですか。

西尾委員 以上です。

教育長 では、12月16日の臨時会の会議録はよろしいですか。では、修正して会議録としますので、よろしく願いいたします。

4 教育長の報告

教育長 では、日程第4、教育長の報告です。

11月26日に大井小学校の研究発表会がありました。算数科の実践を通して発表されましたが、市内の各学校に示してくださるよい提案だったなというふうに思っています。とりわけ難しくしてあるわけでもなく、実践できそうで、ちょっと考えないといけないというような、よい提案をさせていただきました。ここは若い先生も多かったのも、その人たちが研究主任の下で、本当によく成長した姿を見せてくれたということで嬉しく思いました。

それから、11月28日からポーランドへ行かせていただきました。日本美術技術博物館マンガの開館30周年記念式典に市長代理として参加しましたけれども、市からは企画課交流連携室長、中山道広重美術館長、国際交流協会事務局長、そして、現地で岐阜県ポーランド交流協会長も加わって記念式典に出してきました。市長代理ということであいさつもさせていただきました。10人ぐらいあいさつされたのですが、大使や県の副知事などいろいろな方がやってみえる中で、ちょっと緊張した中であいさつをさせていただきました。日本の事をこんなに紹介しているところがあるのだなということを改めて感じて、携わってみえる方も本当に日本の事をよく知って見えまして。中には直接このマンガ館ではないのですが、居合道を学んでいて、このときには2日後か3日後に初段の試験を受けると言ってみえまして。流派の名前もたくさん知って見えて、実際、初段になられたそうで、また来年は二段を受けると言うようなことを言ってみえましたが、そんなふうで日本の事をよく知って見える方たちがたくさんみえるのだなということも改めて思っていました。

12月16日に恵那高校から市への提言ということで、恵那高校1年生の代表生徒が恵那市の地域課題に対する解決策を市役所に提言されました。今回は、

主に地域の活性化と観光等についての様々なアイデアを示してもらいました。高校、今、小学校や中学校もそうなのですが、課題を見つけて解決する力がこれから大切だから、それをどうやって養っていくか、培っていくか、育てていくかということで恵那高校も1年生から取り組んでみえます。本当にいい取組だと思いましたが、ただ学校で学ぶだけではなくて、このように発表する機会があるというのは子供たちにとっても本当によい機会だなということを思いました。また、どれだけかが実現されると、さらに子供たちはやる気をもってというか、また提言したいなとなっていくのかなと思っているので、そんなことも含めて様々なことに期待をしながら提言を聞かせていただきました。最後にちょっと感想も言わせていただきましたけれども、これからこういう力が大切だよねというようなことで話をさせていただきました。

5 議事

教育長 それでは、日程第5、議事に入ります。本日は2議案でございます。最初に、議第41号恵那市独立行政法人日本スポーツ振興センターの共済掛金の徴収に関する規則の制定について、事務局から説明をお願いします。

事務局次長兼学校教育課長

議第41号恵那市独立行政法人日本スポーツ振興センターの共済掛金の徴収に関する規則の制定について説明。

教育長 何かご質問等あればお願いします。

西尾委員 こういった共済保険は、昔からあったのではないですか。

事務局次長兼学校教育課長

以前からこの制度で運用しておりましたけれども、この法の中でそれぞれの教育委員会の方で規約を整えてほしいという依頼があった中で、それに対応していない市町村は、大体この時期に規約を作っていくという流れです。運用はずっとしていましたが、規約を作った上での運用に改めてきたというものですので、中身の運用の金額等は変わってないです。

西尾委員 恵那市はたまたまこれまで規約がなかったということですか。

事務局次長兼学校教育課長

そうですね。恵那市というよりもどこも規約がなくて運用していたのを、規約を作ってほしいということで、今回このようにさせていただいたということです。

教育長 ほか、よろしいですか。

それでは、質疑を閉じて採決を行います。本件については原案のとおり承認することにご異議ありませんか。

委員 異議なし。

教育長 ご異議なしと認めます。よって、議第41号は原案のとおり承認することに決定しました。

続いて、議第42号、令和6年12月補正予算その2（案）に関する意見について事務局から説明をお願いします。

事務局長 議第42号令和6年度12月補正予算その2（案）に関する意見について説明。
教育長 ただいまの提案説明について、ご質問等あればお願いします。

ご質疑ありませんので、採決を行います。本件については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。

委員 異議なし。

教育長 ご異議なしと認めます。よって、議第42号は原案のとおり承認することに決定しました。

本日予定されている議案審議はこの2点でございますので、これで、令和6年度第14回恵那市教育委員会定例会を閉じます。ありがとうございました。

午後3時15分閉会を宣言。

令和6年12月20日

教育委員 小栗秀子

教育委員 村松訓子